

Albacete, referente nacional en la donación de sangre

En la provincia, se registran 52 donaciones por cada 1.000 habitantes, 14 más que en el resto de España

El 14 de junio se celebró el Día Nacional del Donante de Sangre, y el acto central tuvo lugar en el Paraninfo Universitario de Albacete.

El presidente de la Federación Española de Donantes de Sangre, **Martín Manceñido**, aseguró que la celebración en Albacete de este día, así como del XIX Congreso Nacional de Donantes de Sangre, "no era casualidad", sino que

la provincia, "para los donantes de sangre, es una referencia".

Como explicó, España tiene un índice de donación de sangre de 38 donaciones por cada 1.000 habitantes; y, en Albacete, "la tasa se dispara hasta las 52 donaciones por cada 1.000 habitantes".

En España, hay 2.060.000 donantes de sangre activos, de los que unos 57.000 son de



Autoridades y reconocidos, en el Día Nacional de los Donantes de Sangre.

Donación de sangre

Índice de donación

- ↳ España: 38 donaciones por cada 1.000 habitantes.
- ↳ Albacete: 52 donaciones por cada 1.000 habitantes.

Donantes activos

- ↳ España: 2.060.000.
- ↳ Albacete: 57.000.

El objetivo es hacer donaciones selectivas de plasma

Entre los retos de futuro que se ha marcado la Federación Nacional de Donantes de Sangre está aumentar las donaciones de plasma.

Como explicó **Martín Manceñido**, la sangre, una vez donada, se separa en tres componentes: glóbulos rojos, plaquetas y plasma. La solución pasaría por hacer una donación selectiva, es decir, de manera separada, de plasma. De este modo, España sería autosuficiente, y podría acabar con el déficit de plasma que tienen los hospitales, y

que no es el caso de Albacete, dado el alto número de donaciones que se registra.

Actualmente, los derivados plasmáticos se importan de Estados Unidos, lo que supone un coste a la Sanidad española de entre 30 y 40 millones de euros al año.

Si se hiciese la donación de sangre selectiva, los donantes de plasma podrían donar hasta 15 veces al año, no como ahora, que los hombres pueden hacerlo hasta cuatro veces, y las mujeres, hasta tres.

la provincia de Albacete que, en 2011, ya ha registrado 9.000 donaciones.

Cada día, en España, se realizan 6.000 transfusiones; y, diariamente, entre 1.800 y 2.000 personas reciben sangre. El presidente de la Federación Española significó que las 6.000 transfusiones evitan que fallezcan 75 personas, y contribuye a que otras 350 "recuperen su salud".

Gesto solidario

Durante el acto, se reconoció el "gesto solidario" que, como apuntó **Manceñido**, hacen "tan-

tos y tantos donantes durante todo el año, permitiendo salvar muchas vidas y mejorar otras".

Concretamente, fueron reconocidos 509 grandes donantes de España, de los que 48, eran de Albacete. Se trata de donantes que han alcanzado las 75 donaciones (60, en el caso de mujeres, que no pueden donar tantas veces como los hombres).

También otras personalidades e instituciones fueron galardonadas con el Mérito Nacional a la Donación Altruista de Sangre en España.

Uno de estos reconocimientos recayó en la ex alcaldesa de la ciu-

dad, **Carmen Oliver**, que fue propuesta por la Hermandad de Donantes de Albacete, presidida por **Mari Carmen de Huéscar**.

"Alegría de donar"

En su intervención, **Mari Carmen de Huéscar** animó a todos los albaceteños a donar sangre; "el que no es donante de sangre no sabe la alegría que se siente después de donar", manifestó.

Asimismo, agradeció la función que cumplen los jóvenes en este cometido, ya que, el 80% de los donantes tienen entre 18 y 30 años.



Autoridades y reconocidos, en el Día Nacional de los Donantes de Sangre.